

Liebe Siedlerinnen und Siedler,

als Beilage zur letzten Ausgabe unserer Verbandszeitschrift in diesem Jahr erhalten Sie dieses Rundschreiben mit Informationen aus und für Goldstein:

Die Mitgliederverwaltung wird seit dem Frühjahr 2015 von Frau Mauer-Peiffer, unserer Schriftführerin bearbeitet. Sie ist auf Ihre Mithilfe angewiesen, wenn es zu Veränderungen bei den Siedlerstellen kommt. Gerne nimmt sie auch Ihre E-Mail-Adresse auf, damit Sie schnell und unbürokratisch informiert werden können. Ihre E-Mail erreicht uns unter: info@sg-goldstein.de.

Resümee aus 2015 und Ausblick auf 2016:

Der Busausflug nach Würzburg und Veitshöchheim wurde gut angenommen, alle Plätze im Bus waren belegt. Wir freuen uns auf den nächsten Ausflug am **04. Juni 2016** (Ziel wird noch gesucht – Termin aber bitte schon vormerken!)

Gleiches gilt für den Oktoberfest-Frühschoppen, der sich ebenfalls etabliert hat. Viele zufriedene Gäste = Gutes Gelingen! Termin für **2016** ist der Erntedanksonntag am **02. Oktober!**

Firma Roßkopf -Garten & Landschaftsbau- bietet auch in diesem Jahr allen Siedlerinnen und Siedlern wieder einen vergünstigten Winterdienst an. Verträge schließen Sie bei Bedarf direkt mit Firma Roßkopf. Bei Vertragsabschluss ist der Mitgliedsausweis vorzulegen!

Falls Sie in den Vorjahren Einspruch gegen die Müllgebühren der Stadt Frankfurt erhoben haben, sollten Sie dies auch wieder tun, wenn die Bescheide 2016 zugestellt werden. Das Musterverfahren ist nämlich noch nicht entschieden. (Musterschreiben hatten wir Ihnen in den Vorjahren zur Verfügung gestellt.)

Der neue Vorstand hat sich dafür ausgesprochen, Arbeitsgruppen für die Bereiche Erbbaurecht, Verkehr und die Veranstaltungsorganisation zu bilden. Die Arbeitsgruppen werden sich nach der nächsten Vorstandssitzung Anfang Dezember konstituieren, auch Sie können mitarbeiten.

Kurz nach unserer Mitgliederversammlung im Oktober 2015 wurden wir vom Verband Wohneigentum Hessen e.V. (unserem Dachverband) darüber informiert, dass ab dem kommenden Jahr der Mitgliedsbeitrag wegen steigender Kosten und gesunkener Einnahmen um 3,--€ erhöht werden muss. Der **Mitgliedsbeitrag** beträgt ab **2016 42,--€ pro Jahr**. Der hierin enthaltene Anteil für die Siedlergemeinschaft Goldstein e.V. bleibt unverändert bei 6,-- € pro Jahr. Soweit ein SEPA-Lastschriftmandat erteilt wurde, zieht der Landesverband den Mitgliedsbeitrag im Februar 2016 von Ihrem Konto ein. Ansonsten veranlassen Sie bitte die Überweisung des erhöhten Mitgliedsbeitrags. Das Schreiben des Landesverbandes finden Sie auf der Rückseite dieses Schreibens.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes, gesundes Neues Jahr auf das wir uns gemeinsam freuen!

FÜR DEN VORSTAND DER SIEDLERGEMEINSCHAFT GOLDSTEIN E. V.

Edwin Euler
Vorsitzender

Hela Thomas
stv. Vorsitzende

Alle Informationen finden Sie auch auf www.sg-goldstein.de.

P.S.: Für die Lagerung unserer Veranstaltungsmaterialien suchen wir einen kostenlosen/kostengünstigen Lagerraum, der für uns gut zugänglich ist. Können Sie uns helfen? Dann melden Sie sich bitte in der Geschäftsstelle.

[Bitte wenden!](#)

Erhöhung des Mitgliedsbeitrages

Der Landesverbandsbeirat hat beschlossen, den Mitgliedsbeitrag ab dem 01.01.2016 um 3 EUR zu erhöhen.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt dann für Mitgliedschaften in den Gemeinschaften und Ortsverbänden 36 € und für Einzelmitgliedschaften 43,80 € pro Jahr.

Begründung:

Die Mitgliederzahlen sind allgemein rückläufig und in den letzten 3 Jahren um 675 gesunken.

Damit ist ein erheblicher Einnahmerückgang bei den Mitgliedsbeiträgen zu verzeichnen.

Eine weitere erhebliche Reduzierung der Einnahmen ist bei der ERGO Versicherung eingetreten.

Die Zahlungen haben sich in den letzten 3 Jahren um fast 40% reduziert.

Auf der Ausgabenseite blieben die Kosten weitgehend im Rahmen des Haushaltsplanes oder lagen durch Einsparungen auch darunter, wie z.B. bei den Personalkosten, wo die tarifliche Erhöhung im letzten Jahr ausgesetzt wurde. Außerplanmäßige Kostensteigerungen gab es durch die Einführung der farbigen Landesmitteilungen in der Verbandszeitschrift „Familienheim und Garten“.

Der Bundesverband hat bereits Beitragserhöhungen für die nächsten Jahre angekündigt und für die Verbandszeitschrift steht eine Bezugspreiserhöhung in 2016 und 2017 bevor. Außerdem kommen durch die Einführung einer digitalen Ausgabe weitere Kosten auf den Verband zu.

Des Weiteren wird das im Landesverband genutzte Mitgliederprogramm „Vereinsverwalter“ erneuert. Hiervon werden auch die Gemeinschaften profitieren.

Die letzte Beitragserhöhung zum 01.01.2013 war zweckgebunden für die Öffentlichkeits- und Jugendarbeit. Trotz intensiver Bemühungen zeigt sich bei der Jugendarbeit keine Resonanz, so dass die Mittel im laufenden Haushalt eingesetzt wurden.

Die Öffentlichkeitsarbeit dagegen wurde erheblich erweitert. Der Verband nimmt jedes Jahr an 4-5 Messen teil und hat sich dafür ein umfangreiches Equipment angeschafft. Außerdem wurden erhebliche Verbesserungen im Bereich der elektronischen Medien vorgenommen.

Bis auf eine Instandhaltungsrücklage für das Verwaltungsgebäude von rd. 13.000 € sind keine weiteren Rücklagen vorhanden, so dass ein Ausgleich bei zu erwartenden Verlusten nicht möglich ist.

Für die Fortführung der Verbandsarbeit ist eine solide Finanzausstattung erforderlich und daher die Erhöhung des Mitgliedsbeitrags unumgänglich.